

# PUBLIK

## Laksanakan Pengamanan Arus Lalin di hari Weekend oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Nov 18, 2023 - 16:01



*Laksanakan Pengamanan Arus Lalin di hari Weekend oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

Laksanakan Pengamanan Arus Lalin di hari Weekend oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 18 November 2023 - Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi melaporkan kesuksesan dalam menjalankan operasi pengamanan arus lalu lintas pada akhir pekan ini. Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Sabtu, 18 November 2023, pukul 08.00 WIB di wilayah hukum Polsek

Parungkuda.

Pada kegiatan tersebut, terlibat personil terlatih, antara lain Aipda April (Panit 1 Lintas), Aipda Bahari (Panit 2 Lintas Piket), dan Bripka Riahdho Purba (Banit Lintas). Mereka berhasil menjaga kelancaran arus lalu lintas di jalur utama wilayah hukum Polsek Parungkuda, khususnya dari arah Bogor menuju Sukabumi dan sebaliknya.

Hasil pemantauan pada jam 08.00 WIB menunjukkan kondisi arus lalu lintas yang lancar, baik dari arah Bogor ke Sukabumi maupun sebaliknya. Pasar Parungkuda dan simpang stasiun juga tercatat memiliki arus lalu lintas yang lancar, berkat upaya maksimal dari unit lintas Polsek Parungkuda.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, menyampaikan kepuasannya atas capaian positif yang diperoleh selama operasi. "Arus lalu lintas di pasar Parungkuda dan simpang stasiun berjalan lancar, menandakan bahwa operasi pengamanan ini berjalan sukses," ujarnya.

Dengan demikian, keberhasilan operasi pengamanan arus lalu lintas ini tidak hanya menciptakan kondisi yang aman dan tertib, tetapi juga memberikan kenyamanan bagi masyarakat yang melintasi wilayah hukum Polsek Parungkuda. Operasi semacam ini diharapkan dapat terus dilaksanakan guna mendukung kelancaran mobilitas masyarakat dan mencegah potensi kemacetan di masa yang akan datang.